

de la aprehension de mi esposa, en la casa donde estaba escondida, estaba él, y cuando la policía se presentó huyó él abandonando á mi esposa, no así el Lic. Gómez, que no la abandonó ni un solo momento, con tanta más culpa Romero, cuanto que nada le podían hacer.

Repórter.—¿Qué incidente notable ocurrió en sus declaraciones con el Juez?

Barajas.—Uno muy particular. Me preguntó si mi esposa había recibido regalos de Romero, y le dije que sí, y muy variados, como llevar á la hora de la cena un pedazo de queso de Gruyere, y al día de su santo la obsequio con una lata de Mostadela, un pedazo de carne ahumada y tres botellas de tinto de á tres reales.—(Diario del Hogar).

Nuestra cuestión con Guatemala.

Persona que está bien informada dice que el lunes se celebró en la Capital de dicha República un Consejo de Ministros, presidido por el Gral. Reina Barrios, y en el que se trató del conflicto con México.

El sentimiento predominante en la asamblea fué incondicionalmente conciliatorio, y hace esperar un pronto y satisfactorio arreglo de las cuestiones pendientes.

Como dato aislado, se nos dijo que la fuerza guatemalteca que guarnece Agua Azul, el punto origen de las diferencias, numera solamente cincuenta hombres, aunque hay toda clase de razones para creer que la guarnicion será reforzada progresivamente.

Todo lo anterior augura una solucion que, á la par que dejará bien sentado el honor mexicano, no nos obligará á ochar meno de medidas violentas y sí, tan solamente de acciones pacíficas y diplomáticas.

Dimes y diretes.

Cinco kilometros, digo columnas, hacen los más cortos artículos del Siglo XYV

Y ¿quien los escribirá? pregunta ha un amigo.

Quien los leerá, es lo difícil de averiguar.

El Sr. de Arriola en el *Diario del Hogar*, publica el resultado de una entrevista que tuvo con D. Juan Barajas.

"Y no adelantándose más en esta diligencia, dice muy formalote, la dimes por terminada"

Hombre hombre. Hasta en juecillo se ha convertido vd. para reportear al de Barajas.

Ya tiene este caballero dos hombres funestos.

Nos informa un conocido, de que el Ayuntamiento de Coyoacan, ha dado una disposición, sabia.

"Las tiendas de comestibles serán cerradas á las ocho de la noche."

Nuestro informante se quedaba sin cenar algunas noches, por no tener qué. Pero el último sábado el ayuno fué debido á que no había donde comprar alimentos.

Estando cerradas las tiendas, con su dinero y todo, se acostó hambriento á soñar en banquetes.

Pero esto no vale la pena. El cuerpo municipal de Coyoacan tenía un repone de alta policía para dejar sin cenar á los ciudadanos.

Y cartucheras al cañón.

"En *El Universal* han sido tocados los reporters de la divina gracia... de Apolo. Las crónicas las escriben en prosa común y en prosa rimada, y adoptan el estilo de las malas revistas de toros, aunque se trate de los cabildos que el Ayuntamiento celebra ó de las sesiones de las Cámaras.

Ayer, por ejemplo, el cronista de la Cámara de Diputados comienza así:

"Don Manuelito Contreras La campanilla agitó, Y con las ritualidades Pudo abrirse la sesión"

Leídos estos pobrecitos versos, no se piensa en dictámenes y en discursos parlamentarios, sino en prietos adinos, en banderillas de fuego... y en revistas cursis.

La crónica del último Cabildo termina de este modo:

"A las siete de la noche Sin más causa concluyó El Cabildo, y cada quien A su casa se retiró."

A este último verso no se le da alcance ni en bicicleta

Esto dice Mariñ Pescador y dice muy bien

Pero le faltó añadir que en lo de crónicas municipales, los reporters del *Universal* únicamente penea de de su cosechas los perversos, pues en cuanto á las noticias se las toman íntegras al *Noticioso*.

Ahora se habla ya muy poco del talon de Aquiles.

Parece que lo ha sustituido con ventaja el talon de oro.

A lo ménos lo vemos diariamente citado en todos los periódicos.

Lo cual preocupa altamente á cierto diplomático japonista muy curro.

Goza ya de libertad absoluta el capitán Barreiro.

Medio congestionado tuvimos el gusto de verlo ayer en la calle de Tacuba, cerca de unas enchiladas.

Eso sí tan contentote.

La Vanguardia el periódico militar por excelencia, queriendo dar grandes muestras de dolor, al mencionar al General Donato Guerra, planta un pagote de tinta, al encabezar un párrafo en que se habla de el malogrado jefe tuxtepecano. Eso más bien, es falta de limpieza, que sobra de aflixion.

PELUQUIN.

VARIAS NOTICIAS POR CABLE.

Rusia está haciendo grandes aprestos de guerra, para el caso de que haya que intervenir en los asuntos de China.

En Viena celebranse con gran animacion las fiestas del jubileo de Straus. El gran compositor recibe innumerables visitas, cartas y telegramas de felicitacion. Infinidad de conciertos se han organizado en su honor.

Dice el *Herald* del 17, que la República Argentina es formidable rival de los Estados Unidos en los mercados de cereales. Cuatro millones de bushels más que el pasado, exportó la Argentina en el presente año.

El Rey Alejandro de Servia llegó ayer á Viena, donde lo recibió el Emperador Francisco José, y le presentó al primer Ministro de Hungría, al Conde Kalnocy, Ministro de Relaciones, y otros personajes prominentes.

Entre los muchos regalos hechos á Straus con ocasion de su jubileo, hay una espléndida corona de plata nacrada presentada por Rudolpt Aronson, de Nueva York, en nombre de la Comision americana.

El Parlamento japonés se reunirá en sesion extraordinaria en Hiroshima, para discutir durante siete dias los asuntos que requieran la sancion del Parlamento.

El partido liberal está en mayoría, pero todas las facciones se adunan para exigir que la guerra se lleve adelante hasta obtener éxito cumplido.

El primer Ministro Dupuy ordenó la expulsion del territorio frances de 6 toreros españoles, que tomaron parte en las corridas de Nimes, ayer, desafiando las leyes.

El Presidente de la República Francesa va á obsequiar con un lunch á Verdi y Ambroise Thomas.

A Tokio están llegando muchos chinos prisioneros de guerra.

El Gobierno griego y las autoridades locales de Corfú toman toda clase de precauciones para la seguridad del Czar de Rusia, cuya visita se espera. Los extranjeros serán vigilados, y patrullas recorrerán las calles para evitar todo desembarque clandestino.

En el Brasil se ha declarado una nueva revolucion. Tres mil hombres combaten al Gobierno en Rio Grande. Un regimiento de fuerza federal partió de Rio Janeiro á batirlos.

El Congreso colombiano aprueba la Convencion telegráfica con Venezuela. Caracas quedará unida, via Cúcuta, con los alambres colombianos, y en Buena Ventura con el Cable Mexicano.

GACETILLA.

Apasion de un Agente del Ministerio Público.—Mariano Castro, trenista y Teodoro Martínez clarin del tercer batallon, riñeron causándose mutuamente heridas.

En el Consejo de Guerra, uno al otro se inculpa de agresor y cada quien sostiene que obró en legítima defensa. Como no hubo testigos, ni pruebas de ninguna clase, fueron absueltos; pero el Ministerio Público apeló y tendrá que verse esta causa en la 2ª Sala.

Robo de 20 arrobas de alambre.—Se encuentran en la cárcel de Belen, por sospechas de que sean autores del robo de 20 arrobas de alambre de la Compañía de Luz Eléctrica, Enrique Cabrera y Felipe Rodríguez, este último, empleado de la Compañía.

Como parte del alambre fué recogido en una peluquería de la calle de la Marisela y en un empuño de San Diego, los dueños de esos establecimientos deben comparecer hoy ante el Juzgado 3º Correccional, que conoce del asunto, para rendir sus respectivas declaraciones.

Jurado de una mujer homicida.—Mañana llevará por segunda vez ante el Tribunal del Pueblo el Juez 3º de lo Criminal, á Angelia Torres, mujer de mala vida que el 25 de Febrero de 1886 mató á puñaladas á su compañera Micaela Martínez.

En el primer jurado la Torres salió sentenciada á 20 años. La defensa apeló y la 2ª Sala ordenó la reposicion del procedimiento.

Falsificacion de un billete de loteria.—Al Juez 1º de Distrito ha sido consignado un individuo de no mal aspecto, que se presentó á la Loteria Nacional á cobrar un billete falsificado del último sorteo de 600 pesos.

El asunto de un testamento falso.—El Sr. Lic. Ledesma, activo Juez 4º de lo Criminal, sigue practicando diligencias importantísimas acerca del testamento que por sugestion otorgó en una persona el padre Benafide, que como recordarán nuestros lectores, murió en el Hospital Español.

Denegacion de amparo.—La Suprema Corte de Justicia ha negado el amparo á Eduardo Hernández (á) "El Nene," revocando la resolución

Droguería de la Profesa de J. Labadie Sucesores y Comp.

5 Profesa 5

Uno de los más acreditados almacenes de la capital, por su inmenso surtido constantemente renovado.

ESTA CASA NO TIENE SUCURSALES.

Consultas de 3 á 5 p. m.